

La duquesa de Alba preside un desfile contra la esclerosis

ABC
SEVILLA

La duquesa de Alba, como presidenta de Honor de la de Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple, presidirá un desfile que, a beneficio de dicha asociación, tendrá lugar el día 21 de febrero en el Hotel NH Convenciones. El evento estará presentado por Inmaculada Casal y Sabino Morenos y contará con la actuación de Lalo Tejado.

Muchas son las firmas que no han querido perder la oportunidad de colaborar con esta causa y no han dudado en aportar su granito de arena. Es el caso de la firma Nuribel que presentará un avance de su colección primavera-verano.



La Duquesa de Alba

Igualmente, Manuela Macías y Asunción Peña presentarán sus tendencias en moda flamenca.

Una vez más, la agencia de modelos «Doble Erre» ha querido estar presente y serán sus modelos las que muestren las colecciones. La peluquería y el maquillaje correrá a cargo de Paco Cerrato y los diseños, que se presentarán en los desfiles, lucirán acompañados de los zapatos de la firma Nuria Cobos y los complementos de Flecos.

Durante el acto, se sortearán dos trajes de gitana donados por Manuela Macías y Asunción Peña. Un reloj Viceroy, zapatos cedidos por la firma Nuria Cobos y pendientes de jade y coral cortesía de Joyería Chino.